

## Cátedra de formación ciudadana Héctor Abad Gómez

El país está necesitado de espacios de debate y construcción colectiva que, más allá de los manidos debates partidistas, recojan desde la voz de los protagonistas de la vida pública nacional, análisis y propuestas de real significado y pertinencia social. Es por ello por lo que mantener vigente la memoria de Héctor Abad Gómez —médico, salubrista y sobre todo, hombre comprometido con la defensa de los derechos humanos e incansable luchador por la conformación de una sociedad tolerante— implica trascender los homenajes —de innegables méritos— y avanzar a la construcción de una ruta de permanente debate sobre los asuntos de interés público, que apunten hacia la construcción y afianzamiento de valores ciudadanos y que además respondan a las condiciones de nuestro contexto histórico y político.

La iniciativa de realizar la cátedra de formación ciudadana Héctor Abad Gómez surgió desde la Corporación para la Educación y la Salud Pública que lleva el mismo nombre, creada por la familia Abad Faciolince

de la mano de un importante grupo de allegados al profesor Abad Gómez, quienes asumen su herencia humanística y desde diversos ámbitos continúan obrando con el desinterés y entrega que enseñó el maestro. Es así como la rectoría de la Universidad de Antioquia y las facultades de medicina y de salud pública acogen con agrado la propuesta.

En esta dirección se han venido desarrollando eventos mensuales de importancia nacional e internacional, en cuyo marco se ha pretendido establecer un diálogo con la ciudadanía sobre asuntos relevantes de la sociedad. La cátedra de formación ciudadana Héctor Abad Gómez es memoria viva al servicio de la paz y la democracia.

Álvaro Olaya Peláez  
Director  
Revista Facultad Nacional de Salud Pública